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第第１１３３９９００回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年３３月月１１９９日日））    
本本日日ののププロロググララムム  第第66ググルルーーププＩＩＭＭリリハハーーササルル夜夜間間例例会会  

                                                           

前例会の記録  （第１３８９回 平成２８年３月１１日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３２名（出席免除 1 名）    ・出席率  ８２・０５％  

・欠席者      ７名  荒川  小川  岡辺  中新  福嶋  椋梨  山本の諸君  

・２月２６日メーキャップ後の出席率   ８４・６２％→８９・７４％に補正  

  ３月１０日倉敷ＲＣへ三宅達夫会員   ２月２３日笠岡ＲＣへ、恵谷龍二君  

・ゲスト   桝平 一郎様（笠岡青年会議所理事長）     

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１１年と１８日に当たり、笠岡東ロータリークラブ   

は創立２９年と８９日に当たります。  

  本日は、東日本大震災からちょうど 5 年目に当ります。2,561 人もの人が今だ、行方不明者のまま家

族の下に帰れておれません。記憶がだんだん風化する中で、再度被災地に思いをはせたいと思います。

３月１０日、青少年奉仕委員会が開催されました。 

悲眼院でのバーベキュー大会の打ち合わせでした。4 月 3 日（日）開催予定ですので、お忙しい時期

とは思いますが、ご参加ご協力を宜しくお願い致します。 

定例理事会報告①台湾地震義援金協力の件は、ガバナー事務所も取りまとめをしないと言う事なので、

寄付をしないで承認されました。②親睦活動委員会よりの、クリスマス食事会と親睦旅行の決算書を

それぞれ承認しました。③青少年奉仕委員会より、悲眼院バーベキュー大会の予算書並びに計画書を

承認しました。 

・幹事報告  ソウル国際大会 日本人朝食会中止のお知らせを頂いております。  

ソウル国際大会には、日本から 8,000 名以上の会員にご参加して頂ける事になっており、これほど多

くの人数を納める会場が無い事が理由のようです。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、井原  倉敷南  新見の３ＲＣより頂いております。  

米山奨学生学友会 会報 4 号を頂いております。  

・委員会報告  な し      

・配  布    週 報  ロータリーの友     ・食  事   幕の内  

◎スマイル 

中務祺九大君 桝平様本日は卓話有難うございます。  

長鋪方隆君  桝平ＪＣ理事長、今日は有難うございます。ＪＣ，笠岡東ＲＣ手を携えて会員増強に

       努めましょう。  

池田 孝君  久しぶりにスマイルします。  

高田愼也君  3 月 14 日広江の森ゴルフ練習場オープンする運びとなりました。  

池田周二君  桝平様本日はお忙しい中有難うございます。  

江原公平君  桝平理事長良くいらっしゃいました。  

石田官義君  桝平理事長、昨年度橋本が大変お世話になりました。また本日は卓話楽しみです。  

 
。 

大嶋元義君  桝平君には交通安全協会で役員をしてご活躍頂いております。  

岡原 稔君  青少年奉仕委員会へのご参加有難うございました。  

北殿真一君  本日のゲストのお名前を間違ってしまいました。申し訳ございません。  

恵谷龍二・奥野千秋・大島俊明・狩屋幸治・江原和之君  早退します。   

スマイル ２８，０００円  

●プログラム「「まますすまますすおおももししろろくく！！！！」」桝桝平平  一一郎郎様様（（笠笠岡岡青青年年会会議議所所理理事事長長））  

私は 2016 年度第 59 代の笠岡青年会議所の理事長を務めております桝平一郎と申します。1978 年  

10 月 12 日に桝平家の長男として生まれ、小中高と笠岡で過ごし大学では西宮市に 4 年間住みました。  

そして卒業後中国銀行に就職しました。銀行を離れ実家の商売である株式会社マスヒラガスに就職し  

ました。今から 11 年前 27 歳のことです。すぐに笠岡青年会議所に入会しました。父親の影響が大き  

かったように思います。私が小さかったころ父は今の僕と同じく JC マンでした。どんな活動をして  

いたかは分かりませんでしたが、父親をみていて感じたのは充実感でした。あれから 10 年の歳月が  

流れました。父親は 2011 年東日本大震災があった年に病気により亡くなりました。さて前置きが長  

くなってしまいましたが笠岡青年会議所についてこれからお話しさせていただきます。  

青年会議所は「明るい豊かな社会の実現」を同じ理想とし、次代の担い手である責任感を持って指導  

者たらんとする 20 歳から 40 歳までの青年が集い、活動している団体です。132 ヶ所の国及び地域に  

119 の国家青年会議所があり、現在、約 165,000 人の会員が活動しています。  

笠岡青年会議所は現在会員数２５名で活動しています。笠岡青年会議所の喫緊の課題としては会員の  

数を増やすことに他なりません。今年度は青年会議所ってどんな団体かを実際に肌で感じていただく  

機会を提供していきます。笠岡は女性会員が 4 名活動しています。女性会員の数をもっと増やして女  

性の視点もどんどん取り入れていきたいと考えます。  

そして地域に一石を投じる事業の展開も考えています。明るい豊かな社会を目指してなにか地域に一  

石を投じることの出来る事業を行いたいと考えています。  

さて最後に私自身大学で経済学部を学びましたがその学問の言葉に「合成の誤謬」という言葉があり  

ます。皆様もご存知の方も多いと思いますがこれはミクロの視点で言うと個人個人が最適と判断して  

行動した結果、マクロつまり全体的な視点で言うと悪い方向に向かってしまい、そしてそのことでミ  

クロにもさらに悪い結果をもたらしてしまう悪循環になるという考え方です。もちろん自分のこと・  

家族のこと・会社のことが最優先であると思います。ちょっと無理をして地域のために時間を使った  

り、地域のことを考えたりという人を青年会議所という器で増やしていくことで社会全体にとってい  

い循環になればと考えます。  

結びになりますが、本日は私の拙いスピーチをご静聴いただきましたことを感謝申し上げますと共に  

皆様の益々のご健勝を心より祈念申し上げます。  

次週以降のプログラム＆行事予定  

  ３３／／２２００（（日日））  第第６６ググルルーーププ  ＩＩＭＭ  1100：：0000 集集合合    １１３３：：００００～～本本会会議議  笠笠岡岡ググラランンドドホホテテルル   

  ３３／／２２５５（（金金））  悲悲眼眼院院ババーーベベキキュューー大大会会のの説説明明    岡岡原原稔稔青青少少年年奉奉仕仕委委員員長長   

  ３３／／２２６６・・２２７７（（土土日日））  三三六六九九会会ゴゴルルフフ岡岡山山大大会会    辻辻与与／／ＪＪＦＦＥＥ瀬瀬戸戸内内海海ゴゴルルフフ倶倶楽楽部部   

  ４４／／  １１（（金金））→→３３日日（（日日））  悲悲眼眼院院ババーーべべキキュューー大大会会 ((移移動動例例会会 ))   

  ４４／／  ８８（（金金））  第第 22 例例会会  工工藤藤一一郎郎会会員員卓卓話話・・会会員員一一口口卓卓話話   

      〃〃          第第 22 回回創創立立 3300 周周年年実実行行委委員員会会          １１９９：：００００～～  笠笠岡岡ググラランンドドホホテテルル   


